

EPILEPSIES ET HANDICAP MENTAL

Marc Derouaux

Neurologue, Médecin coordinateur à « la Cité de l'Espoir » à Andrimont et au « Bercaïl » à Liège Belgique,
m.derouaux@swing.be

Les problèmes des crises épileptiques sont particulièrement fréquents et important chez les personnes portant un handicap mental.

Basé sur un suivi de 25 ans auprès de 300 personnes sévèrement et profondément handicapées nous voudrions présenter notre expérience d'une stratégie de détection, de traitement et de suivi des crises et insister sur la nécessité d'organiser informations et formations sur le sujet auprès des personnes en situation de handicap, de leur famille et des intervenants.

En effet, la survenue de crises épileptiques fréquentes et mal contrôlées, tout comme une poly thérapie lourde et inadaptée, provoquent un déclin intellectuel qui sur handicape la personne.

Mots clés : Handicap Mental, épilepsies, diagnostic, traitements et (in)formations des parents et des familles.